Aînés Escapade intergénérationnelle le temps d'une journée



Les adolescents de l'IMPRO et les personnes âgées de l'accueil de jour et des résidences de l'Ange et Bartholdi d'Apamad ont pu partager des instants de complicité. Photo Alexandra Zins

Le premier jour du mois de juillet a été placé sous le signe de la rencontre et de la solidarité entre générations, vendredi à l'occasion de la kermesse Escapade organisée par l'association Apamad, Association Pour l'Accompagnement et le Maintien à Domicile, et l'Institut Médico-Professionnel (IMPRO) Les Artisans de Colmar.

Les adolescents déficients mentaux de l'IMPRO et les personnes âgées de l'accueil de jour et des résidences de l'Ange et Bartholdi d'Apamad ont pu partager avec leur famille et leurs accompagnateurs une journée marquée par les sourires et la bonne humeur. « On voit que ça fait du bien à tout le monde: aux adolescents, aux personnes âgées, aux familles, aux éducateurs et instituteurs! Chacun y trouve son compte et il y a un beau côté festif », explique Élisabeth Dietrich, coordinatrice de l'accueil de jour de Colmar.

Une première

« C'est une première. Cette rencon-

tre a été possible grâce à un prix de la Fondation Alliance. Les deux établissements se font face, mais c'est pourtant la première interaction », confie Élisabeth Dietrich. Tout s'est très bien déroulé et Jessica Kerdali, éducatrice à l'IMPRO, ajoute qu'« il y a eu une vraie coopération. Chacun avait ses tâches. C'est le moment où on peut enfin se rencontrer. On a beau être voisins, on ne se connaît pas! »

Un lien particulier

Personnes âgées et adolescents ont joué ensemble au chamboule-tout, au jeu de quilles, à la tour infernale ou encore à la pêche aux canards pour le plus grand bonheur de leurs proches.

« On voit des liens attachants, et ce sont plus des liens adolescents grands-parents. C'est vrai que les personnes âgées les considèrent plus comme leurs petits-enfants », explique Jessica Kerdali. Une rencontre réussie qui montre qu'il ne faut finalement pas grand-chose pour rapprocher les générations.

Alexandra Zins